

MÜNCHENER VEREIN Versicherungsgruppe bekennt sich mit Pflegeblog bahrgeld.de zur Riester-Pflege

**Mit seinem neuen Blog „Ba(h)rgeld“ bekennt sich der MÜNCHENER VEREIN als erster Privater Krankenversicherer klar zur staatlich geförderten Pflegeversicherung. Der Vorstandsvorsitzende Dr. Rainer Reitzler, Buchautor und Pflegeexperte, richtet das Unternehmen seit Jahren konsequent als Vorreiter im Markt für eine Pflegevorsorge aus und begrüßt die Initiative der Bundesregierung.
**

14. Juni 2012 - Mit seinem neuen Blog „Ba(h)rgeld“ bekennt sich der MÜNCHENER VEREIN als erster Privater Krankenversicherer klar zur staatlich geförderten Pflegeversicherung. Der Vorstandsvorsitzende Dr. Rainer Reitzler, Buchautor und Pflegeexperte, richtet das Unternehmen seit Jahren konsequent als Vorreiter im Markt für eine Pflegevorsorge aus und begrüßt die Initiative der Bundesregierung.

Der Blog richtet sich an Vertriebspartner, die die Bedeutung der Pflegevorsorge für die Gesellschaft, für den Kunden aber auch für den Versicherungsmarkt erkannt haben. User finden dort neben Berichten und Meinungen zum aktuellen Diskussionsstand der Gesetzesinitiative auch vielfältige Informationen zum Thema Pflege und ein Forum für einen fachlichen Meinungsaustausch.

„Mit diesem Blog“, so Dr. Reitzler, „wollen wir die Initiative der Politik unterstützen und Vertriebspartner wie auch die Bevölkerung für dieses gesellschaftspolitische wie auch persönliche Problem sensibilisieren“. Schon heute liegen die durchschnittlichen Pflegeheimkosten in Pflegestufe 3 bei monatlich 3.266 Euro (Quelle: PKV-Datenbank). Nach Abzug der gesetzlichen Pflegeversicherung von monatlich 1.550 Euro verbleibt für den Pflegebedürftigen ein Eigenanteil von 1.716 Euro monatlich. Dieses Beispiel macht deutlich, dass eine zusätzliche finanzielle Absicherung des Pflegefallrisikos unverzichtbar und eine staatliche Förderung dieser Vorsorge zu unterstützen ist, denn schon heute gibt es in Deutschland 2,46 Mio. Pflegebedürftige - Tendenz steigend.

Weitere Infos unter www.bahrgeld.de

Kontakt:

Jana Weisshaupt
- Öffentlichkeitsarbeit -
Tel.: 089 / 51 52 1154
Fax: 089 / 51 52 3154
E-Mail: presse@muenchener-verein.de

MÜNCHENER VEREIN Versicherungsgruppe
Pettenkoflerstr. 19
80336 München
Webseite: www.muenchener-verein.de

Über die MÜNCHENER VEREIN Versicherungsgruppe

Der Ursprung der MÜNCHENER VEREIN Versicherungsgruppe wurzelt in der genossenschaftlichen Idee, eine wirtschaftliche Selbsthilfeeinrichtung für das Handwerk und Gewerbe zu schaffen. Den Anfang machte die Gründung der MÜNCHENER VEREIN Krankenversicherung a.G. als

Versicherungsanstalt des Bayerischen Gewerbebundes 1922. Heute ist der Generationen-Versicherer mit Sitz in München nach wie vor ein Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit und ein leistungsstarker Allbranchenversicherer mit den Sparten Krankenversicherung, Lebensversicherung und Allgemeine Versicherung. Er bietet insbesondere seinen strategischen Zielgruppen Handwerk/Mittelstand, öffentlicher Dienst und Generation 50Plus individuelle Absicherungs- und Vorsorgekonzepte.

Informationen zum MÜNCHENER VEREIN unter www.muenchener-verein.de oder 01802 / 22 34 44.

